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Antrag der Fachkommission II 

23.06.21 Budget 2024 

Die Fachkommission II beantragt dem Parlament: 
 
Genehmigung des Antrags des Stadtrats betreffend die Konten der Geschäftsbereiche "Sicherheit, Sport 
und Kultur", "Gesellschaft", "Bildung" und "Sport + Freizeit". 
 

Anmerkungen Erfolgsrechnung 

Die Fachkommission II (FK II) hat das Budget 2024 der in ihre Zuständigkeit fallenden Geschäftsbereiche 
geprüft und sich auf Basis von gesammelten Fragen von den zuständigen Verwaltungsstellen informieren 
lassen. Die FK II möchte einleitend die gute Zusammenarbeit mit der Verwaltung hervorheben. Die Kom-
mission konnte in den von ihr geprüften Bereichen eine grundsätzlich sorgfältige Budgetierung feststellen. 
Die Qualität der Antworten hat nochmals zugenommen. Noch vorhandenes Optimierungspotenzial ortet 
die Kommission einzig bei den Differenzbegründungen. Die nachgereichten Fragen wurden termingerecht 
beantwortet. Wo es nötig war, konnten weitere Fragen in Gesprächen mit der Verwaltung abschliessend 
geklärt werden. 

Im Bereich Kultur möchte die FK II eine Überarbeitung des Kontos 2203.3636.00 anregen. Eine feinere 
Gliederung würde der Vielfalt der verschiedenen Ausgaben besser gerecht. Zudem könnten sich dadurch 
auch andere Interessierte besser informieren. Weiter unterstützt die Kommission ausdrücklich die ange-
strebte zusätzliche personelle Ressource zur Entlastung des Kulturbeauftragten. In Anbetracht einer ab-
sehbaren höheren Arbeitslast und im Sinne einer wünschenswerten kontinuierlichen Entwicklung im Kul-
turbereich ist dies ein nötiger und folgerichtiger Schritt. 

Im Bereich Bevölkerung + Sicherheit ist es der Kommission ein Anliegen, dass sichergestellt wird, dass sich 
angehende Polizistinnen und Polizisten, denen von der Stadt die Ausbildung bezahlt wird, für weitere zwei 
Jahre Dienst in Wetzikon zu verpflichten haben. Die FK II ist auch der Ansicht, dass bei einem vorzeitigen 
Weggang die Ausbildungskosten der Stadt anteilsmässig zurückerstattet werden sollen. 

Im Bereich Sport + Freizeit wurden alle Fragen zufriedenstellend beantwortet, so dass sich die Kommission 
zu keinen weiteren Anmerkungen veranlasst sieht. 

Im Bereich Gesellschaft ist der FK II positiv aufgefallen, dass die offenen Stellen im Sozialbereich nun be-
setzt sind und die Suche nach einer kompetenten Bereichsleitung ernsthaft angegangen wird. Ansonsten 
wünscht die Kommission, dass die Kosten der Spitex Bachtel AG transparenter ausgewiesen werden. Dies 
betrifft insbesondere das Aufschlüsseln von Pflegeleistungen und hauswirtschaftlichen Tätigkeiten. Die 
Kommission möchte sich im Übrigen für den angenehmen und intensiven Austausch bedanken. 

Im Bereich Bildung stösst sich die Kommission an der Handhabung ausrangierter Computer. So werden 
heute Notebooks nach vier Jahren dem verkaufenden Unternehmen zurückgegeben, anstatt die Geräte 
bspw. den Schülerinnen und Schülern zum persönlichen Gebrauch zu überlassen. Mit einer solchen Aus-
sicht würde den Notebooks vielleicht auch mehr Sorge getragen. Das lizenzrechtlich notwendige Löschen 
der Software könnte bspw. in einer themabezogenen Schullektion erfolgen. Auch andere Lösungen sind 
denkbar, aber die Kommission würde es begrüssen, wenn hierzu ein innovativerer Umgang gefunden wer-
den könnte.  
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Anmerkungen Investitionsrechnung Verwaltungsvermögen 

Keine Anmerkungen 

 

Wetzikon, 14. November 2023 

Fachkommission II 

   
Christoph Wachter 
Präsident 

Christoph Schreiber 
Kommissionsschreiber 

 

 


